

Zunächst führt Herr Müller (SPD) ergänzend zum Antrag vom 09.04.2014 aus, dass die Vorschläge für die Gestaltung des Spielplatzes „Jahnstraße“ durch die Eltern erarbeitet worden seien.

In Zusammenhang hierzu bittet er um Mitteilung, ob für das Jahr 2015 Haushaltsmittel für die Neugestaltung des Spielplatzes vorgesehen seien sowie ob im Jahr 2014 noch Haushaltsmittel für Spielplätze verfügbar seien.

Hierzu teilt Herr Brügge mit, dass für das Jahr 2014 noch Haushaltsmittel für Spielplätze zur Verfügung stehen und dass aus diesen Mitteln die Bänke und der Tisch finanziert werden wird.

Des Weiteren führt er aus, dass für das Jahr 2015 die 4. Fortschreibung des Spielflächenbedarfsplanes vorgesehen sei und in diesem Zusammenhang die Überarbeitung des Spielplatzes „Jahnstraße“ behandelt werden würde. Für das Jahr 2014 seien zunächst aufgrund der bekannten personellen Situation die Ausführungen der noch ausstehenden Überarbeitungen der Spielplätze entsprechend der 3. Fortschreibung vorgesehen.

Im Anschluss nimmt der Ausschuss die Ausführungen der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis.

Vor Eintritt in die nichtöffentliche Ausschusssitzung gratuliert der Ausschussvorsitzende der DSPG - Stamm Sankt Johannes Lohmar – zu ihrem 65-jährigen Bestehen.

Hiernach dankt Herr Schmitz dem Ausschuss für die konstruktive Zusammenarbeit in der nun zu Ende gehenden Legislaturperiode. Gleichzeitig bedankt er sich auch bei der Verwaltung für die erbrachten Leistungen.

Im Anschluss spricht Herr Brügge seinen Dank für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des Ausschusses aus.